



Vallgorguina

Situat el poble en una encisadora vall, on conta la llegenda que hi havia un gorg, lloc d'estada de la bruixa Dina, i amb això heus ací l'origen del nom de Vallgorguina; és un poble d'extraordinària frondositat d'on li ve la seva riquesa; té terres de conreu i diríem que tothom treballa la terra però no ens atreviríem a dir que és un poble agrícola, sinó de muntanya, degut a la seva accidentada geografia, emplaçat entre el Montseny i el Montnegre. Vallgorguina amb prou feines té indústria; mes, per no ésser inexactes, diríem que hi ha petites indústries familiars i tres que excedeixen els límits de la família, però amb un nombre mínim de personal assalariat, el que, de cap manera dóna al poble un caràcter industrial.

Vallgorguina és un petit « paradís »; un poble acollidor, molt adient per un estiueig sa, sense artificis ni complicacions (cosa que cada dia es descobreix més pels forasters que l'admiren en nombre creixent) perquè Vallgorguina, poble de muntanya, per la seva proximitat a la costa (està a 12 Km. d'Arenys de Mar) té l'elecció i el « senyoriu » d'un poble de marina. Bé va dir un esperit observador: « Vallgorguina marineja », i això és ben cert: carrers ben tirats i plans, cases emblanquinades i pulcres; flors arreu que embelleixen cases i carrers, li donen un aspecte comparable (salvada la deguda proporció) als pobles del Maresme, plens de llum i de color.

El nostre ideal és que aquesta bellesa, en l'ordre natural, sigui un reflex de la més gran bellesa en l'ordre sobrenatural.

Cardedeu

Fue el 15 de noviembre de 1958 cuando un grupo de jóvenes, unos 20, se agruparon en torno al recién nombrado Vicario de la Parroquia, P. José M^a Coloma, O. P., con el deseo de trabajar de manera organizada en la propia formación y de unirse al movimiento comarcal y diocesano de Acción Católica. Han pasado dos cursos. Actualmente los jóvenes adheridos pasan de los 70, habiéndose formado en este curso un grupo paralelo de muchachas, que supera el número de 50. Todas las semanas tienen lugar reuniones reglamentarias de estudio y de planeamiento de actividades juveniles y apostólicas: sábados, para chicos, con una asistencia media de unos 30; miércoles, las muchachas, con un promedio de unas 18. Fruto de estas reuniones han sido diversas actividades, a las que se les ha procurado dar siempre contenido educativo.

La actividad culminante del presente curso ha sido la I Semana de Juventud, a cuya preparación se concedió la máxima importancia, empezándose a trabajar un

mes antes con el funcionamiento de diversas comisiones: comisión de propaganda, puntos doctrinales, de ornamentación de locales, de sardanas y danzas folklóricas, de deportes y atletismo, etc. Unos sesenta jóvenes y chicas estuvieron comprometidos en la preparación de lo que tenía que ser resultado de la iniciativa y esfuerzo organizador de todos. Gracias a esta preparación, la semana tuvo un éxito francamente satisfactorio en todos los órdenes. Hubo conferencias conjuntas y especializadas, incluyendo dos reuniones especiales para matrimonios. La asistencia de los jóvenes y chicas a las reuniones conjuntas alcanzó la cifra de 400, contando con algunos grupos de los pueblos vecinos.

Consecuencia de la I Semana de Juventud ha sido la continuación de la campaña « Milloren les nostres llars » por medio de conferencias dadas por oradores especializados sobre los temas de la campaña en reuniones conjuntas todos los primeros sábados. Asimismo el periódico « Sí », que apareció como órgano de la Semana, ha seguido publicándose, insistiendo gradualmente sobre los mismos temas: Decoración del hogar, Fiestas del hogar, Economía y familia, etc.

El primer domingo de Mayo, Fiesta de la Rosa, nuestra juventud organizó una Jornada local, en la que destacó la misa de juventud, procesión de antorchas, Exposición-Concurso de Rosas y II Cros. Tuvimos, por otra parte, el gozo de participar en la Jornada de Sector celebrada en San Antonio de Vilamajor.

Queremos seguir en la misma línea de acción, estrechamente unidos a todos los jóvenes de la Diócesis, seguros de que la unión nos dará fuerza y perseverancia. Abrigamos la firme esperanza de que el Señor bendecirá nuestras actividades, sirviéndose de ellas para avivar en los jóvenes el afán de ser mejores y para hacer que cada día sea mayor el número de los que se sientan plenamente comprometidos por el ideal transformador de la A. C.

MAS Y LORENZO S. S. C.

Fábrica de Transformados
plásticos por inyección,
extrusión y soplado

Goya, 10 y 12
CARDEDEU

**HOTEL
TELEVISADO**

Avenida del Caudillo

Vallgorguina